

## Wiesinger Vereine spendeten für NF1-Kinder



Foto: Privat

WIESING. Weihnachten war die Zeit, Danke zu sagen, deshalb haben sich fünf Wiesinger Vereine wie die Landjugend, Wintersportverein, Tennisverein, Faschingsgilde und die Endorphine multisports zusammengetan und jeweils 500 Euro aus dem Er-

lös des Weihnachtsmarktes für die NF1-Kinder gespendet. Mit den Spenden aus dem Spendenstock ist ein beachtenswerter Betrag von insgesamt 300 Euro zusammengekommen. Die Wiesinger Vereine möchten sich hiermit für die tolle Unter-

stützung bedanken und allen Gesundheit, Glück und alles Gute für 2024 wünschen. **Foto von links:** Ivo Faes, Roland Grünbacher, Selina Schwarzenauer, Severin Buhmann, Johannes Breitenlechner, Reinhard Huber (nicht am Foto: Josef Hochstaffl).